



Ils ont voulu bâillonner l'humour et la satire.

Ils ont assassiné les esprits libres qui incarnaient la liberté de la presse et le droit pour tous à l'humour sans s'interdire aucun sujet.

Ils ont bafoué la liberté d'expression, la liberté d'opinion à la fois symboles et fondement de la démocratie ; valeurs cardinales des peuples libres de penser et d'agir.

Il n'y plus de mots... il n'y a plus que des larmes qui coulent sur le fronton de la République « Liberté- Egalité-Fraternité » pour résister, pour s'indigner dans la dignité contre l'horreur de la barbarie.

Face à l'insoutenable, les valeurs portées par le projet associatif de la FUAJ tournées vers l'ambition de bâtir avec les jeunes générations une culture de la paix par le dialogue interculturel dans le respect des différences et de la diversité culturelle justifient, s'il le fallait, notre mobilisation citoyenne individuelle et collective.

En ce jour de deuil national la FUAJ appelle tous les acteurs de son projet associatif, administrateurs bénévoles et salariés et tous ses adhérents à se rassembler, partout où cela est possible, dans les auberges de jeunesse à 12h pour s'associer au moment de recueillement lancé par le Président de la république en mémoire des victimes.

Nous sommes tous Charlie : défenseurs inconditionnels des libertés.

Le jeudi 8 janvier 2015